
 

      審議会名：上川淵公民館運営推進委員会  

      会議名：令和元年度第１回運営推進委員会 

 

  日時 令和元年７月３１日（水） 

午後１時３０分～午後２時４０分 

 

 

午後２時～午後３時０５分 

  場所 上川淵公民館 会議室 

  出席者 （委員） 

三橋好委員、塩原義生委員、手島辰男委員 

大竹弥生委員、木村芳雄委員、外丸博子委員 

星野和則委員、小俣登委員 

（公民館） 

阿久津館長 

山田館長 
  欠席者 南雲隆夫委員、浅見一秋委員 

  議題 １ 令和元年度上川淵公民館の運営について 

２ 令和元年度上川淵公民館事業計画について 

 

  配付資料 第１回会議次第、資料 

  問い合わせ先  上川淵公民館 電話０２７－２６５－０４５５ 

 



  会議の内容 

○委嘱状交付 

○委員の自己紹介 

○公民館長より関係法令の説明 

○委員長、副委員長を委員互選により選出 

○委員長（三橋委員）を座長に議事に入る。 

議題の「令和元年度上川淵公民館の運営について」「令和元年度上川淵公民館 

事業計画について」を公民館長が説明 

【主な質疑応答・意見交換】 

（塩原委員）文化祭菊花展と上北地区の朝顔展との関係はあるか。 

（公民館長）関係はない。文化祭は地区全体、朝顔展は上北地区のみである。 

（星野委員）地区全体の行事について、地区団体のかかわりはどうか。 

(公民館長)  のびゆく子どものつどいは、地区育成会の子育連が主に関わってい

る。体育行事（運動会など）は自治会の体育委員が多く関わっている。

地区文化祭については老人会や生涯学習奨励員・保健推進委員・地区ボ

ランティアの会など多くの団体が関わっている。 

（三橋委員）今年は旧天神小学校での運動会や文化祭交流部門などの開催ができな

い。そのため、運動会は広瀬中学校、文化祭交流部門については、上川

淵小学校を使用しての開催となる。 

○ナトコ映画「公民館」試写後に、質疑のないことを確認し閉会 

 


